



Antonio Fontán

Ha muerto Antonio Fontán, persona que deja una larga y rica trayectoria en el campo de la docencia, el periodismo y la política; fue el primer presidente del Senado de la democracia. Un hombre que luchó con abnegación y limpieza por la defensa de su fe, la formación de los jóvenes y la dedicación a la ciencia y el conocimiento. Dio un ejemplo de cómo se puede ser a la vez un buen liberal y un cristiano ejemplar. Antonio Fontán, ha dejado un gran legado a periodistas y políticos. A él se le puede aplicar la célebre frase de Juan Pablo II, a los jóvenes: «Las ideas no se imponen, sino que se proponen».

ELENA BAEZA MÁLAGA